



02/04/2009

Erandio. "Torre Martiartu"

El concejal del PP en el Ayuntamiento de Erandio Javi Ruiz, y la apoderada en las Juntas Generales de Vizcaya, Carmen Carrón, han presentado sendas iniciativas en sus respectivas instituciones para solicitar apoyo económico para rehabilitar la Torre Martiartu y convertirla en un Centro-Museo de Interpretación Histórica de las Guerras de Banderizos.

Tal y como ha explicado el concejal Javi Ruiz, en el 2002 se realizó un estudio encargado por el Ayuntamiento de Erandio que consideraba la posibilidad de convertir este casa torre, que tiene la catalogación de bien cultural por el Gobierno Vasco desde 1995, en un centro museístico sobre las Guerras de Banderizos, pasaje de la historia que tan importante ha sido para Vizcaya. 'El proyecto abarca no solo la Torre de Martiartu, sino también la ermita de San Antón y la gran extensión de terreno que tienen ambas edificaciones alrededor. Este proyecto, que tiene un gran interés y puede ser muy beneficioso no solo para nuestro pueblo sino para todo el Territorio Histórico está durmiendo el sueño de los justos ya que su alto coste económico hace imposible que se aborde exclusivamente desde el Consistorio. Por ello creemos necesario solicitar apoyo económico a otras instituciones como la Diputación vizcaína y al Ministerio de Cultura.

La apoderada en Juntas Generales Carmen Carrón considera que 'desde la Diputación se está haciendo una apuesta importante por revalorizar Vizcaya como destino turístico. Desde la apertura del Museo Guggenheim en Bilbao, nuestro Territorio ha cobrado mucho protagonismo como destino turístico pero no podemos dormirnos en los laureles sino que es necesario no solo mejorar los recursos de los que ya disponemos sino apoyar en todo lo necesario a otras ideas que puedan mejorar nuestra oferta. Desde el PP creemos que este museo en Erandio puede convertirse en un ambicioso complejo de gran atractivo turístico combinando no solo el aspecto cultural sino generando una infraestructura turística innovadora que combina alicientes paisajísticos, simbólicos y lúdicos.' 'Creemos que una vez realizado, complementaría la oferta cultural de Vizcaya junto con el Guggenheim, el Museo de Bellas Artes o el Puente Colgante de Portugalete y ' por ello hemos presentado una iniciativa para pedir que la Diputación apoye económicamente a este proyecto de la forma que considere más oportuna, ya que si se lleva a cabo, será un proyecto que beneficiará a todo el Territorio y no solo al municipio de Erandio.

Ambos cargos públicos esperan que este proyecto pueda seguir adelante y para ello se necesita un importante apoyo económico. Según Carmen Carrón 'nos parece bien que el Ayuntamiento pueda pedir dinero al Ministerio de Cultura y si consiguen financiación por esa vía mucho mejor,

pero desde la Diputación es necesario un apoyo económico a este recurso y por ello hemos decidido presentar dicha proposición no de norma que esperemos que suscite los mayores apoyos posibles.'

Javi Ruiz ha concluido que 'el equipo de gobierno de Erandio necesita hacer una apuesta firme por este proyecto, y por ello no entendemos como no se ha movido para buscar financiación a este proyecto. No obstante, esperamos que ahora se sumen a nuestra propuesta y hablen con sus compañeros en la Cámara vizcaína para que apoyen la iniciativa que hemos presentado en Juntas Generales y antes que después podamos ver este Museo puesto en marcha. '